

Le COJ offre aux volleyeurs et baseballeurs cubains de s'entraîner à Tokyo



La Havane, 3 déc. (RHC).- Le Japon a ouvert la possibilité aux volleyeurs et aux baseballeurs cubains d'y réaliser des bases d'entraînement en vue des Jeux Olympiques de 2020.

L'école Sendai Ikuei Gakuen et les autorités locales de Sendai et de Tagajyo accueilleront les volleyeurs et les basketteurs cubains.

Cela a été le fruit de négociations réalisées par la délégation cubaine à une réunion du Comité organisateur des Jeux de Tokyo.

Le président du Comité Olympique Cubain, Roberto León Richards a signé deux autres accords avec plusieurs villes japonaises, dont Hiroshima.

Le maire de cette dernière ville, Kazumi Matsui a exprimé sa satisfaction d'accueillir les joueurs cubains et rappelé la sympathie et l'admiration que ressentent les habitants de cette ville envers le peuple cubain ainsi que le souvenir agréable qu'a laissé chez eux la visite historique que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine a réalisée à Hiroshima, en 2003.

Dans le cadre de la visite au Japon de la délégation cubaine, Roberto León Richards a été reçu par le ministre en charge de l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques, Yoshitaka Sakurada qui est d'ailleurs vice-président de la Ligue parlementaire d'amitié Japon-Cuba.

Yoshitaka Sakurada a mis l'accent sur l'importance de la coopération avec Cuba, considérée comme une puissance mondiale dans le domaine du sport en vue du succès des JO de Tokyo 2020.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/178045-le-coj-offre-aux-volleyeurs-et-baseballeurs-cubains-de-sentraîner-a-tokyo>



Radio Habana Cuba